



4月8日は花まつり お釈迦さまのお誕生日です。♪お花あげましょ

皆さん おめでとうございます。



令和3年度 卒園式 3/12

浄宗寺
SDGs
撮取不捨
私はゴミを
弥陀は私を

急きよ行事を中止する
場合はポスターなどで
お知らせします※ もし竹の子が採れた
ら28日までにお持ち下
さい。坊守が料理して、
お経のコンサートと法話
だけをします。竹の子の
お斎は中止をします。

新旧の総代の顔合わせを

します。その後の会食は

中止にしますので、お弁

当をお持ち帰り下さい。

4/30(土) 夕4時

竹の子聴聞

新旧役員交代会

4/9(土) 12時

保育園入園式

入園式を8日から7日に
変更します。近くなりま
したら『園のお知らせ』
でお伝えします。よろし
くお願いします。

4/7(木) 9時半

スローガンを有り難うございました)。子供たちよそろそろ新学期だね 何かあれば住職携帯 090-1010-4877

Q.なぜお数珠(じゅず)を持つのですか?

A. 左手にかける仏具に数珠や念珠があります。同じようにおもいますが数珠とは念仏の数を数えるための珠という意味です。一方念珠は念仏を称えやすくするための珠という意味です。ですから念仏の数を問わない本派ではよく念珠といいます。釈尊がいらっしゃった印度では右はきれいな手、左手はきたない手と考えます。その左手にお念珠をかけて、手を合わせて仏を拝むのです。蓮如上人は「お念珠を持たないのは、仏さまを手づかみにするようなものである」と言われました。念珠は仏具なので床に置かないようにしましょう。男性用、女性用、子供用等があります。



卒園式前日、境内の掃除をする園児さん。

じゅうしょく ぼうもり 住職と坊守

久しぶりに高浜のお講寄りをしました。皆様の姿を見ると、まるで満開の桜を見ているようでした。坊 中国の笑い話です。運動不足の男性に医者が「毎日10km歩きなさい」と教えました。数日後、医者が男性に電話で「ちゃんと歩いていますか?」と聞くと「はいもう日本まで来ました」。謝々。



◀ご法事にお参りをしていた子供たち。



橋田家 納屋(後ろの建物)解体報告法要 2/22



東光院薬師堂のお勤め 3/6



総代会による倉庫の修理 3/12



日曜礼拝の開扉をするボイイたち

月	日	曜	時間	行事	講師
4	7	木	朝9時半	保育園入園式 新旧役員交代会 竹の子聴聞 お経のコンサート	
	9	土	12時		
	30	土	夕方4時		住職とその他大勢
5	13	金	昼1時、夜8時	降誕会(ごうたんえ 親鸞さまの誕生日)	吉山法隆寺 森岡恵隆師
	14	土	10時 12時	初参式と発表会 ご高齢者お斎接待	